

Aux parents d'élèves du lycée...

Monsieur, Madame,

La réforme du lycée général et technologique s'est accompagnée d'une refonte des programmes entraînant la publication de nouveaux manuels scolaires. Pour ne pas alourdir le budget d'équipement des familles, la Région Auvergne-Rhône-Alpes, présidée par Monsieur Laurent Wauquiez, a décidé de la prise en charge intégrale de ces manuels par la Région pour les Rentrées 2019 (classes de 2^{de} et 1^{ère}) et 2020 (classes de T^{le} et toutes les classes de la voie professionnelle, hormis les classes de T^{le} baccalauréat professionnel qui seront concernées à la rentrée 2021). Il est prévu de financer les nouveaux manuels des classes de LP à la rentrée 2021. Cet effort considérable fait en direction des familles du Privé à parité de celles du Public s'ajoute aux avantages du Pass'Région : nous ne pouvons que nous satisfaire d'une telle décision.

Cet investissement de 11M€ dans les manuels par la Région suppose que nos élèves soient bien conscients de l'économie réalisée par leurs parents et qu'ils se montrent respectueux des livres qui leur sont personnellement confiés. Car ils serviront à leurs camarades des promotions montantes.

C'est pourquoi chacun des manuels est estampillé d'un code-barres qui permettra d'évaluer l'état des livres prêtés au moment de leur restitution. Pour éviter en fin d'année une facturation complémentaire au cas où leurs livres seraient détériorés ou perdus, nous leur demandons de recouvrir leurs livres et d'en prendre soin.

Nous vous remercions de votre vigilance partagée avec vos enfants et vous assurons, Monsieur, Madame, de nos sentiments dévoués.

Le chef d'établissement,